

Sortie de Pâques dans l' Aveyron

Malgré le mauvais temps annoncé, nous étions 17 ou 18 motos pour cette sortie pascale.

Yves nous a concocté un détour par Avignon pour atteindre Espalion dans l'Aveyron. Belles routes, bonne entente, malgré la pluie, neige et froid.

Arrivés au gîte à Espalion, nous avons retrouvé les Hybrides suivis d'un apéro copieux et d'un bon repas chaud.

Chambres, douches et toilettes très propres et surtout bien chauffés. Rien ne fait peur aux Béliers, et pour preuve, le lendemain nous avons fait une virée dans les environs avec la neige (grosse rigolade car sans accident) et passages magnifiques.



Après une dégustation dans une cave, retour au gîte pour un repas froid et quartier libre l'après midi pour les plus fatigués.

Parties de belote mémorables (merci Marco !) Le lendemain, départ à 9 heures (20 cm de neige sur la moto, mais peut-être que j'exagère)

Par prudence nous sommes rentrés par l'autoroute de Millau.

Viaduc toujours aussi majestueux avec les causses recouverts de neige, et des bourrasques de vent jusqu'à notre arrivée à Draguignan.

Merci à Yves, merci aux Hybrides, merci aux Béliers, merci à tous, je me suis régalé.

Robert